

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 27 de Diciembre de 2014.

La nueva zona deportiva de Urdanibia Berri estará terminada en primavera

- LA SEMANA PASADA COMENZARON LOS TRABAJOS PARA MATERIALIZAR ESTE PROYECTO, CON LAS LABORES DE DESBROCE

- M.A.I.
- IRUN

27 diciembre 2014 00:09

Las obras para ejecutar la nueva zona deportiva del barrio Urdanibia Berri ya están en marcha, según ha informado el departamento de Obras y Mantenimiento. La delegada del área, Cristina Laborda, explicó que «las primeras actuaciones han consistido en las labores de desbroce para preparar la habilitación de la parcela, algo que esperamos comenzar tras las navidades». Cristina Laborda aseguró que, «según lo previsto y si el tiempo acompaña, el barrio contará en primavera con una nueva zona deportiva, uno de los compromisos adquiridos con Urdanibia Berri dentro de la iniciativa 'El alcalde en los barrios'». La parcela en la que se instalará la zona deportiva, limitada al norte por la regata, se encuentra junto a la avenida Jaizubia y frente a la calle Bolueta. El objeto del proyecto es el de ejecutar un área de instalaciones deportivas en la que se incluyan dos campos multiusos y una zona de juegos infantiles. De este modo, se creará «un espacio atractivo para los jóvenes, en el que practicar distintos deportes». Respecto al diseño de la zona, «aprovechando que se trata de un área arbolada, se ha creado un conjunto heterogéneo en el que los diferentes espacios tienen identidad propia, sin depender del uso que se les dé, y se integran con la vegetación existente. Se proyectan tres espacios a modo de pétalos con un pequeño parterre en el centro».

Asimismo, el área de Obras ha optado por la colocación de un pavimento resistente y de fácil mantenimiento, con un carácter relativamente blando. Se colocará además una fuente junto a la zona de juegos infantiles, y una zona para poder aparcar bicicletas. El campo multideporte tendrá una superficie de hierba artificial, que se colocará directamente sobre el aglomerado una vez terminado. El área de juegos infantiles se ubicará en uno de los pétalos, y en su límite se colocará una serie de bancos.

Esta actuación fue uno de los compromisos recogidos en el encuentro que se celebró en el

La nueva zona deportiva de Urdanibia Berri estará terminada en primavera

Escrito por Administrator

Sábado, 27 de Diciembre de 2014 19:24 -

barrio en septiembre del año 2013, dentro del programa 'El alcalde en los barrios'. La obra está adjudicada a la empresa Campezo Obras y Servicios S.A., por una cantidad que asciende a 421.085,57 euros y un plazo de ejecución de dos meses.

Ascensor del Ayuntamiento

Por otra parte, el departamento de Obras ha recordado que en noviembre comenzaron los primeros movimientos para instalar el ascensor que conectará la calle Jesús con la plaza San Juan y con la segunda planta de la Casa Consistorial. Recientemente, se ha dado un paso importante en esta actuación al instalar la estructura en la que se encajará el futuro ascensor.

El volumen del ascensor se plantea de forma sencilla, como un prisma rectangular con tres fachadas opacas y una cuarta de vidrio transparente enfrentada a la Casa Consistorial. Las dimensiones de la cabina del ascensor son 150 por 180 centímetros. El mismo tendrá capacidad para dieciséis personas y realizará tres paradas: la calle Jesús, la plaza de San Juan y la Casa Consistorial.

Estos trabajos están adjudicados a Obras Especiales de Gipuzkoa por la cantidad de 271.282,76 euros y un plazo de ejecución de tres meses y medio.